

新・東の風

令和3年度
12月号

教員生活40年という長い歴史の中で、11月の運動会実施は初めての経験がありました。コロナの関係で5月、9月と緊急事態宣言発令で延期が余儀なくされ、11月の実施となりました。

修学旅行後の1週間という短い期間、11月という気候の心配、進路保障のための授業数確保など様々な心配がある中、実施した運動会は終わってみれば大盛況の大成功！

生徒も先生も保護者の皆さんも東生野中学校が運動場でひとつとなった行事であったのではないかと感じました。少し大きさかも知れませんが、私にとって大事な1日であったことは間違いないありません。短期間で指導していただいた先生方、それに見事に答えた生徒たち、また制限のある行事を理解していただいた保護者の皆さん、改めてこの紙面においてお礼申しあげます。

さて、今年も残りひと月となりました。年の始めにたてた目標は達成できましたか、または達成できそうですか。よく集会で話しますが、時間は振り返ってみると早く感じ、先を見ると長く感じます。だから時間は大切にしなければならないのです。今年もあと1ヶ月、今年度もあと4か月となりました。もう一度、身も心も引き締めて学校生活を送ってください。

【ちょっとした自慢 1 3年生 英検】

大阪市立中学校全体では、3年生において英検3級以上合格者の目標が50%あります。

なんと今回3年生が達成することができました。英検全体実施を初めて2年目で結果を出すことができました。1, 2年生は来年1月21日（金）に実施します。



【ちょっとした自慢 2 ラグビー部 優勝】

11月20日、鶴見競技場において令和3年度大阪市秋季総合体育大会ラグビーの部決勝戦があり、本校ラグビー部は長吉西中学校（平野区）と対戦し、開始早々から力を發揮し全く相手を寄せ付けず59対0で圧勝、見事優勝という栄冠をつかみました。

今年度は、春季大会も優勝しており春季・秋季と連覇を達成しました。

ラグビー部の3年間の大阪市大会の成績は次の通りです。

2019年度 春季大会 優勝 秋季大会 3位

2020年度 春季大会 中止 秋季大会 優勝

2021年度 春季大会 優勝 秋季大会 優勝

今後もラグビー部はじめ全クラブの活躍を期待しています。



大阪市立東生野中学校長 川田 浩二